

Neuer Glanz



Sarah Ernst

Nachdem in den Semesterferien im 324er ein Wasserrohr gebrochen ist, musste der Raum zur Renovierung mehrere Wochen geschlossen bleiben. Jetzt sind die Arbeiten abgeschlossen. Der 324er strahlt in neuem Glanz und das Team steht euch in den Sprechstunden wieder zur Verfügung!

Ab 1. Oktober 2007 werden die bisherigen Studiengänge Maschinenbau und Wirtschaftsingenieurwesen Maschinenbau auf Bachelor- und Masterstudiengänge umgestellt. Diese neuen Studienpläne werden im Laufe

des kommenden Wintersemesters in der AGSTA (Arbeitsgruppe für Studienangelegenheiten) ausgearbeitet und beschlossen. Pro Studiengang (MB & MBWI) sitzen in der AGSTA je zwei stimmberechtigte Professoren, Assistenten und StudierendenvertreterInnen.

Diese anstehende Studienplanumstellung bietet die Gelegenheit eventuell größere Änderungen vorzunehmen. Zum Beispiel gibt es die Möglichkeit Lehrveranstaltungen in andere Semester zu verschieben, um einen ausgeglichenen Arbeitsaufwand zu erreichen. Darauf kannst auch du Einfluss nehmen, indem du bei uns auf der Homepage den ECTS - Evaluierungsbogen ausfüllst. Dazu aber später mehr von Stefan auf der Seite 12.

Je mehr Daten gesammelt werden,

umso leichter und begründeter können wir in der AGSTA auf ungleichmäßig verteilten Arbeitsaufwand im Studienplan aufmerksam machen und Änderungen vornehmen.

An dieser Stelle noch eine kurze Ankündigung:

Auch diesen Sommer organisieren wir wieder ein Grillfest an unserer Fakultät. Der Termin ist Donnerstag, der 1. Juni. Alle Studierenden und MitarbeiterInnen der Fakultät sind hierzu herzlich eingeladen. Bei schlechtem Wetter geben wir kurzfristig einen Ersatztermin bekannt!

Wir wünschen allen Lesern und Leserinnen einen schönen Sommer.

Sarah Ernst und
Alexander Hausmann